

Monsieur le Ministre Marc Miller,
Immigration, réfugiés et citoyenneté Canada
Chambre des Communes,
Ottawa (Ontario) K1A 0A6
minister@cic.gc.ca

Monsieur le Ministre,

Je vous appelle à enquêter de toute urgence sur les activités de Monsieur Selemun Syum, un réfugié érythréen établi à Calgary avec sa famille. Non seulement il semble avoir demandé l'asile pour des motifs douteux, mais en incitant sur YouTube son public considérable à attaquer et intimider les membres de la diaspora qui s'opposent au régime érythréen, il facilite également sa répression transnationale. À titre d'exemple, il s'en prend régulièrement à Madame Helen Berhane, une défenseure des droits de la personne menacée par la dictature érythréenne au point où elle a dû fuir et demander avec sa fille l'asile au Danemark. Le harcèlement, dit-elle, a commencé lorsqu'elle s'est prononcée contre l'utilisation du viol comme arme de guerre pendant la crise du Tigré, et qu'il l'a accusée de diffuser de fausses nouvelles.

Monsieur le Ministre, à l'heure où la question de l'ingérence étrangère fait partie de nos manchettes régulièrement, je ne suis pas à l'aise avec le fait que cette personne s'ingère dans les affaires de son pays à partir du Canada et qu'il y soutienne une dictature où les violations des droits humains sont monnaie courante.